

## **Pressemitteilung**

Simmern, im März 2020

### **Kreissparkasse Rhein-Hunsrück: Bargeldversorgung trotz Coronakrise sichergestellt**

**Die Unsicherheit der Bevölkerung wächst. Die Sparkasse stärkt jetzt Unternehmen, Selbstständige und Privatkunden – damit alle gut durch diese schwierige Zeit kommen.**

„Selbstverständlich können unsere Kunden weiterhin ihre Aufträge bei uns einreichen und abwickeln“, sagt der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, Klaus Wende. Alle Geschäftsstellen bleiben zu den üblichen Zeiten geöffnet. Ausnahmen bilden nur die kleineren Geschäftsstellen in St. Goar, Bad Salzig, Büchenbeuren und Gemünden, die ab kommenden Donnerstag geschlossen bleiben. „Hierbei handelt es sich um reine Vorsorgemaßnahmen. Ein Teil der Mitarbeiter arbeitet derzeit von zuhause aus, um die mögliche Verbreitung des Virus einzudämmen. Dies dient der Sicherstellung des dauerhaften Geschäftsbetriebs“, erläutert Wende die Beweggründe der Sparkasse. Innerhalb der Geschäftsstellen bittet die Sparkasse ihre Kunden ausdrücklich darum, mindestens 2 Meter Abstand zu den Mitarbeitern und anderen Kunden zu halten.

Für Kunden, die keine Geschäftsstelle besuchen möchten, weist die Sparkasse auf ihr umfangreiches Online-Angebot hin. So können die wichtigsten Dinge wie beispielsweise Überweisungen auch über das Onlinebanking in der Internetfiliale oder über die Sparkassen-App am Smartphone erledigt werden. Für tägliche Zahlungsvorgänge empfiehlt die Sparkasse verstärkt das kontaktlose Bezahlen mit der SparkassenCard, mit einer Kreditkarte oder das mobile Bezahlen per Smartphone. Sowohl die Bargeldversorgung als auch die gesamte Zahlungsverkehrsinfrastruktur wird die Sparkasse wie gewohnt und ohne Einschränkungen sicherstellen.

Aktuelle Informationen erhalten Kunden sowohl in der Internetfiliale als auch über die sozialen Kanäle des Instituts.

Seite 2

Pressemitteilung März 2020

Die Sparkassen sind insgesamt sehr gut geschützt. Als besonders einlagenstarke Institute verfügen sie über eine hohe Liquidität und übererfüllen die von der Bankenaufsicht geforderten Eigenkapitalquoten deutlich. Bereits in der Finanzkrise 2009 waren die Sparkassen als Ganzes der große Stabilisator unserer Volkswirtschaft.